



Boletín de Prensa

Esmeraldas, 03 de febrero de 2016

Capacitación preventiva a las FFAA para evitar proliferación del Zika

El Ministerio de Salud Pública, en coordinación con las Fuerzas Armadas del Ecuador, intensifica acciones preventivas contra el Zika, a través de capacitaciones a militares del ejército en la provincia de Esmeraldas, esto con la finalidad de mantener un control vectorial e identificar y evitar la proliferación del virus, así como también estar alertas ante cualquier situación relacionada con la enfermedad.

Bernarda Salas, Coordinadora de Salud Zonal 1, brindó información básica sobre los antecedentes del mosquito “aedes aegypti”, principal transmisor del dengue, Chikungunya y ahora del Zika; las diferentes formas de transmisión del virus y consejos básicos para evitar la reproducción del mosquito.

Por su parte, la Gobernadora de Esmeraldas, Paola Cabezas durante su intervención mencionó que es indispensable que más allá del trabajo interinstitucional que se está realizando para informar a la población, es necesario que nosotros como ciudadanos trabajemos de la mano para no permitir el desarrollo del virus en nuestra provincia.

Las capacitaciones para los miembros de las FF.AA. se darán en base a un cronograma previamente establecido que será implementado en los 7 cantones de Esmeraldas.

Según el MSP, en la actualidad el virus del Zika está circulando en 24 países de la región de las Américas, mientras que en el Ecuador al momento está presente en: Azuay, Los Ríos, Manabí, Guayas, Galápagos, y Pichincha, reportando 67 casos sospechosos, de los cuales 22 han sido confirmados como positivos.